

01 Januar

Januar: Neujahr, neues Glück – Lotto-Träume zum Jahresbeginn

Mit dem Jahreswechsel steigt nicht nur die Hoffnung auf bessere Vorsätze – auch der Traum vom großen Geld erlebt im Januar Hochkonjunktur. Ob bei der Silvesterziehung von Lotto 6 aus 49, dem Neujahrslos in Österreich oder den winterlichen Rubbellos-Aktionen in der Schweiz: Für viele Menschen im DACH-Raum beginnt das Jahr mit einem Hauch von Spannung, Goldkonfetti und Millionenphantasie.

Lotto-Boom zum Jahresstart

Traditionell gehören die letzten Dezember- und ersten Januartage zu den umsatzstärksten Zeiten im Lottojahr. Allein in Deutschland werden rund um Silvester und Neujahr jedes Jahr über 100 Millionen Euro in Lotterien umgesetzt. Besonders gefragt: die Silvester-Sonderauslosungen der Landeslotteriegesellschaften, bei denen – oft zusätzlich zum regulären Gewinnplan – hochwertige Sachpreise oder Extragelder winken. Auch in Österreich erfreut sich das "Neujahrs-Lotto" großer Beliebtheit – mit Jackpots zwischen 2 und 5 Millionen Euro, oft in Kombination mit LottoPlus. In der Schweiz bewirbt Swisslos das klassische "Neujahrslos" sowie die erste Swiss Lotto-Ziehung des Jahres mit Sonderjackpots oder zusätzlichen Sachgewinnen.

2024 etwa endete das Jahr mit einem vollen Jackpot: Am 30. Dezember knackte ein Spieler in Bayern 6 Richtige + Superzahl und gewann stolze 22,5 Millionen Euro. Damit war der Jahreswechsel 2023/24 der lukrativste seit fünf Jahren.

Rubbellose im Winterrausch

01 Januar

Auch die Sofortlotterien profitieren vom Jahresauftakt. In Deutschland sorgt etwa das beliebte "Glücksrakete"-Rubbellos von Lotto Berlin für Neujahrsfreude - mit einem Spitzengewinn von 250.000 € und Zusatzziehungen im Januar. In der Schweiz werden Lose wie "Win for Life" oder das goldene "Millionenlos" gerne als Geschenk unter den Weihnachtsbaum gelegt - was sich für manche in mehr als symbolischem Glück auszahlt: Im Januar 2024 meldete Swisslos erneut einen 1-Millionen-Gewinn im Kanton Waadt.

In Österreich erfreuen sich klassische Rubbellose mit winterlichem Design und saisonalen Aktionen wie „Gewinnregen im Jänner“ großer Beliebtheit. 2023 gewann eine Pensionistin aus Niederösterreich 100.000 € mit einem „Vegas“-Los - gekauft am 2. Januar.

Der Blick zurück: Wie viele neue Millionäre brachte das vergangene Jahr?

Ein besonderes Highlight im Januar ist die Veröffentlichung der Jahresbilanz der Lotteriegesellschaften. Und die zeigt: Noch nie wurden im DACH-Raum so viele Menschen über Nacht zu Millionären wie 2023.

- Deutschland: 193 neue Lotto-Millionäre - ein Allzeitrekord.
- Österreich: 92 Hochgewinne über 1 Mio. € - davon 43 allein durch Lotto „6 aus 45“.
- Schweiz: Insgesamt 48 Millionengewinne (inkl. EuroMillions, Swiss Lotto, Lose).

NRW, Oberösterreich und die Romandie gelten dabei als besonders „glückliche“

01 Januar

Regionen – sie verzeichneten die meisten Großgewinne.

Fazit:

Der Januar ist der perfekte Monat, um mit einem kleinen Einsatz große Träume zu verfolgen – ob per Tipp, Rubbel oder Zufallsgenerator. Wer weiß: Vielleicht beginnt das neue Jahr ja tatsächlich mit dem berühmten „Sechser im Lotto“.